

« C'est la fin », se répéta t-il. Il n'y arriverait jamais! C'était trop dur, pas moyen! Ses jambes ne bougeaient presque plus, le vent venait gifler ses joues glacées par le froid. Il était transi, pourtant il continuait, il utilisait les dernières forces qui lui restaient. Il s'abandonna à la souffrance. Son envie de vaincre diminuait. Il se rapprochait du but mais pas assez pour lui, le paysage défilait devant lui.

Il se souvint alors du début de cette journée, à l'aube, juste avant le départ, quand il était si bien dans son lit. Emma était venue le réveiller, lui avait dit qu'elle était de tout cœur avec lui et qu'elle le soutiendrait. Elle lui avait promis une belle récompense s'il réussissait, s'il y arrivait, elle lui avait aussi promis qu'elle serait plus avec lui et que quand il rentrerait elle le bichonnerait, mais qu'il ne fallait pas avoir peur.

Ses souvenirs lui remontèrent le moral, il se recroquevilla, pédala de plus belle. Ils avaient pédalé toute la journée et toute la nuit. Des douleurs épouvantables lui torturaient le ventre mais il fallait être fort! Il était à un kilomètre de l'arrivée, son corps devint de plus en plus léger; plus qu'un kilomètre oui, ils n'étaient plus qu'à un kilomètre du bonheur! Il n'en revint pas, les derniers kilomètres lui avaient paru si longs. Il se mit en danseuse et accéléra. Bientôt, il vit la ligne d'arrivée et la passa en héros à la vue de ses parents et surtout de sa mère Emma. Elle lui dit alors qu'il était un vrai champion, son cycliste préféré...

Romain 3°2